

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

N.º 292 Enero 2023

“El elemento mas violento en la sociedad es la ignorancia”. (Emma Goldman. *Activista, anarquista y escritora*)

Presentación de la herramienta: RECURSOS DOCUMENTALES DISPONIBLES

Durante más de un año, nuestro compañero Miguel Álvarez se ha dedicado a recopilar y clasificar toda la información documental, propia de la CGT o de organismos oficiales, dispersa en diversas webs.

Dada la ingente cantidad de documentos disponibles, se hacía necesaria una recopilación de los mismos para que toda la afiliación, en su actividad laboral, sindical y personal, pueda acceder a ellos con facilidad y rapidez. Con una simple búsqueda por alguna palabra clave, obtendremos una relación de documentos relacionados con nuestra búsqueda, lo que facilitará la selección de los documentos que nos pueden interesar.

Se han recogido todos los recursos generados por la Confederación de CGT, Territorial de Castilla y León de la CGT, Territoriales de otras CCAA, Federaciones Sectoriales, Sindicato Único de Burgos, y otras webs de este sindicato. Además se incluyen webs oficiales de las distintas Administraciones Públicas, donde también es posible acceder a documentos útiles para la actividad sindical, laboral y personal de los afiliados de la CGT; normas laborales, prevención de riesgos laborales, accesos a cursos de formación...

Todos los documentos están reseñados con título original, fecha de publicación y un breve resumen de su contenido, para que con una simple búsqueda con una o varias palabras, podamos acceder a los distintos recursos documentales que contienen esas palabras y elegir con rapidez aquellos que nos interesan y así poder consultarlo y descargarlo

Se podrá acceder a través del enlace “docs”, en la parte izquierda de nuestra web, www.cgtburgos.org, o directamente en <https://docs.cgtburgos.org>.

Las partes en las que se ha estructurado este documento son las siguientes:

1. Búsqueda y actualización de la legislación
2. Búsqueda de Jurisprudencia y sentencias
3. Recursos documentales, cursos de formación, guías,.. en las webs de Administraciones Públicas
4. Recursos documentales, cursos de formación, guías... en las webs de CGT

Lógicamente, el paso del tiempo hará que algunos de estos recursos documentales se desactualicen por haber cambiado parte de la legislación expuesta en el mismo. Por ello es muy importante saber dónde tenemos que acudir para actualizar esa legislación y de esta forma tener actualizado el recurso documental que nos interesa.

Esta recopilación necesitará periódicamente de su ACTUALIZACIÓN, con incorporación de nuevos documentos y nuevas webs.

Para esta actualización, que realizará el Sindicato Único de Burgos, se necesita la COLABORACIÓN de quienes la actualicen. Para ello os rogamos que nos hagáis llegar cualquier sugerencia de nuevas fuentes de información, cambios de versiones, detección de errores... al correo electrónico: documentos@cgtburgos.org



La presentación corrió a cargo del compañero Miguel Álvarez (creador de la herramienta) y de Juan Bvrgos (creador de su soporte digital)

Que nos lo cuenten

Resumen de las Plenarias de Coordinación del Secretariado Permanente del Sindicato Único de Burgos.

NOVIEMBRE

Lunes, 7

De cara al 8 de marzo, y dentro de la reunión Confederal, se descarta la viabilidad de realizar una huelga en esa fecha como en los años anteriores a la pandemia. Para proyectar el documental “Abriendo fronteras” se escoge la fecha del 30 de noviembre. Se da cuenta de la reunión dentro del proyecto “Burgos por las libertades”. Dado el encarecimiento de la vida se ha puesto sobre la mesa una posible huelga de consumo. Siguiendo con el acuerdo Confederal de Zaragoza se adopta la posibilidad de los ERTES siempre que no afecten al empleo.

Lunes, 14

Se hace una valoración muy positiva de la charla “¿Qué escuela para qué futuro?”

realizada a principios de mes. El club de lectura feminista se reúne para comentar la última lectura quedando por elegir el próximo título. En la fecha contra la violencia machista del 25 noviembre se decide participar en la manifestación pero formando un bloque crítico. Vuelve a tomar presencia y protagonismo la Plataforma por la Sanidad Pública que se reúne nuevamente proponiendo una concentración en el “centro de salud” del Silo. La Federación de trabajadores y trabajadoras de Alimentación y hostelería celebra su primer congreso en Burgos, para participar con el SUB y visibilizar el malestar de este sector, se convoca a una concentración frente a las oficinas de la Federación de Empresarios.

Lunes, 21

Después de un fin de semana reivindicativo se valora el apoyo

a la concentración convocada el 19 por CNT denunciando a las compas represaliados en “La Suiza” y la manifestación del colectivo de limpiadoras de edificios y locales. A su vez se saca una consideración positiva de la semana cultural realizada en Miranda. Continúan las labores de difusión y preparación de la manifestación del 25N.

Lunes, 28

Se nos invita a participar en un vermut solidario en beneficio de los encausados en las concentraciones contra las casas de apuestas. “Mujeres anarquistas” es el título del libro que se presenta esta misma semana y “Anatomía de las fronteras” será el tema que se plantea para el 22 de diciembre como jornada de formación.

DICIEMBRE

Lunes, 5

La actividad programada para dar cobertura a el caso de “los 6 de Zaragoza” se pospone y se intentará unificar con la presentación que se tiene apalabrada con Miguel Ramos para la presentación de su libro “Antifascistas: así se combatió a la extrema derecha en los años 90”. Se están analizando las consecuencias y el endurecimiento de las penas por manifestación que se prevén con la nueva reforma del Código Penal. El título “La fruta prohibida” de Jeanette Winterson será el nuevo libro que se tratará en el club de lectura feminista. Las compañeras y compañeros de Aranda manifiestan las

dificultades que se encuentran a la hora de dar con un espacio donde realizar las actividades públicas, se propone llevar a esta localidad la misma charla que se incluía en la Semana Cultural de Miranda.

Lunes, 12

El día 22 de diciembre se contará con la presencia del Secretario General estatal de la CGT, Miguel Fabrique, con quien se mantendrá una conversación a partir de las 10:00 h.

Lunes, 19

Contando con la presencia de Adrián Almazán se están planteando unas jornadas sobre “Totalitarismo tecnológico”. La plataforma en defensa de la Sanidad Pública impulsa una nueva campaña que se ultimar

en la próxima reunión prevista para el 10 de enero, continuando con una concentración el día 18 en el Centro de Salud García Lorca y cerrándose con una manifestación el 12 de febrero. En 2023 se cumple el centenario del asesinato de Salvador Seguí, con el fin de realizar una semana cultural centrándose en su figura se inicia un grupo de trabajo.

Lunes, 27

La documentación y el protocolo para dar la bienvenida a los nuevos afiliados y afiliadas queda ultimado para entregarse con el inicio del año. Se continúa debatiendo la dinamización, la presencia y la atención de los servicios jurídicos con los afiliados y representantes sindicales, que demanden estos servicios.



Frente al Ayuntamiento, concentrados el día 16 de diciembre, las trabajadoras sociales municipales acompañadas por ciudadanos. En la última jornada de huelga, en la que se reivindicaba un mayor reconocimiento profesional y de los propios Servicios Sociales. Forma parte de las campañas en defensa de los diferentes sistemas que sostienen el Estado de Bienestar Social, fundamento de una sociedad democrática que frena la diferenciación social

ENCUENTRO CON MIGUEL FADRIQUE, Secretario General de la CGT Confederal



El pasado día 22 de diciembre, Miguel Fadrique, Secretario General de la CGT Confederal, acudió a la invitación del Sindicato Único de Burgos para participar en un encuentro con afiliadas del Sindicato.

Contando con la moderación de Joaquín García Secretario General de CGT de Castilla y León. Durante casi dos horas conversamos y

debatimos sobre la realidad del movimiento obrero y de la CGT, la acción sindical en los diversos sectores y empresas. También sobre la Organización: nuestras reivindicaciones y luchas, retos y dificultades, confluencias desde las diferencias, sobre nuestras contradicciones. Y como no, los caminos a recorrer para construir en las grietas del sistema.

AVISO COBRO CUOTA CON DOMICILIACIÓN BANCARIA E IMPORTES CUOTA

Con objeto de cumplir con la normativa SEPA comunicamos que la cuota trimestral domiciliada se realiza en los primeros días de febrero de 2023, cuota correspondiente a los meses de enero, febrero y marzo de 2023. El recibo le podéis identificar por el ordenante, ‘CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO’

ES7500G09235946 y cuya referencia sera vuestro número de afiliad@.

El importe del recibo trimestral será de 38,70 €, 21,00 € cuota es reducida (ingresos inferiores al Salario Mínimo Interprofesional) o 3,00 € cuota simbólica (personas sin ingresos

LOCAL: CALLE CALERA 12 DE BURGOS

Horarios en <https://cgtburgos.org/2022/09/01/horarios-de-aperturas-desde-septiembre-de-2022/>

Agenda

► Agenda actualizada permanentemente en: cgtburgos.org

Todos los lunes. 18:30 h. PLENARIA COORDINACIÓN SECRETARIADO PERMANENTE.
"A la Plenaria de Coordinación podrá acudir como observadora cualquier persona afiliada que lo desee". Artº 7 Estatutos del Sindicato Único de Burgos.
 Sala "Solidaridad Obrera", local CGT, C/ Calera 12. Burgos

Último martes del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA DE LA RIBERA.
 Local Avda. de Castilla, 12. Aranda de Duero.

Ultimo jueves del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA BUREBA-OCA
 Local C/ Santa Clara 1. Briviesca.

Primer martes del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA MIRANDA DE EBRO
 Local C/ Arenal 63. Miranda de Ebro.

LIBRE PENSAMIENTO
 PAPELES DE REFLEXIÓN Y DEBATE

Arranca una nueva etapa para nuestra revista Libre Pensamiento con un equipo de redacción, una web y una forma de distribución renovados. Desde su fundación en 1988, cuando aún la CGT estaba inmersa en un proceso de redefinición interna, se ha recorrido un largo camino, permaneciendo siempre como un espacio para que la CGT se piense a sí misma y para luchar contra el pensamiento único, gracias a materiales propios y ajenos.

Ya está en distribución el número 112 que gira en torno a *"Familia y cambio social"*. A partir de ahora, todos los artículos estarán disponibles en formato digital en la web renovada, en la misma dirección de siempre <https://librepensamiento.org> y también se podrán encontrar todos los números anteriores en la web antigua: <https://archivo.librepensamiento.org>

PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
 del Sindicato Único de CGT de Burgos

C/ Calera 12 - 09002 Burgos

Depósito Legal: BU49-1996